

2

El fr. del Rey expone un caso de tenonitis secca
sobrevenida en la convalecencia de la gripe, que pre-
sentaba los síntomas típicos de esta afeción, dolores pro-
fundos que se exacerbaban con los movimientos del globo,
edema palpebral intenso y ligero edema conjuntival, epof-
talnia bien manifiesta y diplopia bien comprobada en
la dirección externa de la mirada del ojo derecho, que
es el afecto. La terminación fue por resolución comple-
ta a los 10 días y como tratamiento a mas de la quie-
trid, pomadería caliente etc se empleó la asociación de
la quinina con el salicilato sodio, notándose rápi-
damente sus buenas efectos.

El fr. Campos Tríbil hizo muy atinadas considera-
ciones generales de la epidemia llamada gripeal, que
en su inicio, como al de otros, reina una verdadera
imprecisión acerca de la naturaleza etiológica de
esta manifestación morbosa, concepto al que puesta
en su agresividad los demás comprobaron y —
terminado el tiempo reglamentario se dieron la idea.